



## むらやまやまと

新年明けましておめでとうございます。

年を重ねるごとに一年があつとこづく間に過ぎていく今日この頃ですが、大和東分会としては組織拡大、住宅テー、バス旅行など無事に分会のさまざまなイベントを成功させる事ができました。

本年は分会内の組織強化（役員づくり）に注力し、活気ある分会づくりをしていきます。それには皆様のお力添えが絶対です。分会一丸となって、新年度に向けて頑張りましょう!! 本年もどうぞよろしくお願い致します。

分会長 池谷 金一



## 大和東分会



分会長 立花 賢一郎

新年明けましておめでとうございます。  
昨年は大変お世話になりました。本年もよろしくお願ひします。  
昨年、大緑分会は分会の役員の皆さんに支えられながら『こんな時だからこそ楽しめる分会活動を!』をモットーに頑張っていました。昨年5月には住宅テー、10月に分会主催の帳簿記帳学習会と税務調査対策学習会を開催しました。

11月には分会バス旅行を開催し、多くの方に参加していただき好評でした。

新年明けまして、2月には新年会の開催もあります。皆で楽しめる分会活動に協力してくれると仲間を増やすため、引き続き頑張っていきたいと思います。

財政部長 川端 泉



新年明けましておめでとうございます。  
昨年は、春・秋の両方の拡大月間で達成するなど、大きく躍進を遂げた1年でした。分会のみなさまにも大いにたすけられました。

しかし足下に目を向ければ、まだまだ役員不足に悩む分会であります。

まずは多くのみなさまが集まる分会、参加する分会となることが重要ではないでしょうか。いろんなとりくみがあります。署名や、分会レク、どれをとっても多くの人が参加をしてくれます。これからも皆さんの努力がながるも尽力していきたいと思います。

財政部長 川端 泉



新年明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。自分は社保対にも関わり、日曜検診の世話係としていろいろ活動させていただきました。その他ハガキ要請等もあり、皆様のご協力のおかげで400%を達成しています。年に1回の住宅テーでは新しい組合員さんの参加もあり有意義なイベントとなりました。

た。今年もみんなで協力しながら楽しくできればなと思います。そして年間通して拡大運動を頑張りたいと思っています。これからも皆さんのお力添えが必要ですでのご協力をお願いします。

財政部長 望月 進

## 野山北分会



財政部長 望月 進

新年明けましておめでとうございます。昨年は分会長1年生として何をしていいか、右も左も分からずスタートしました。様々な行事も、仲間の皆さんに支えられて何となく乗り切っています。春、秋と仲間を増やす行動の目標を達成できたのも、皆様のご協力、人との繋がりのおかげであるとその重要性を改めて感じた1年でした。

私自身、東京土建に入つて40年。土建に恩返しをしたいと思っております。今年度も皆様のご協力をいたく事もたくさんあると思いますが、その中でも仲間の皆さんと楽しみながら頑張つて行けるように頑張ります。

## なごみ分会



分会長 菊 康頼

新年明けましておめでとうございます。昨年は分会長1年生として何をしていいか、右も左も

も分からずスタートしました。様々な行事も、仲間の皆さんに支えられて何となく乗り切っています。春、秋と仲間を増やす行動の目標を達成できたのも、皆様のご協力、人との繋がりのおかげであるとその重要性を改めて感じた1年でした。

私自身、東京土建に入つて40年。土建に恩返しをしたいと思っております。今年度も皆様のご協力をいたく事もたくさんあると思いますが、その中でも仲間の皆さんと楽しみながら頑張つて行けるように頑張ります。

書記長 中村 朋弘



書記長 中村 朋弘

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。日頃より東京土建の運動と活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。

昨年は物価高騰や働き方の変化など、建設業を取り巻く環境の中で、仲間の声を力に変え、安心して働く職場づくりを進めてこられたことは、皆さまのお力添えの賜物です。本年も、賃金・労働条件の改善、社会保険の徹底、災害防止と安全対策の強化など、組合として果たすべき役割をより一層進めてまいります。仲間一人ひとりが誇りを持って働く建設産業を築くため、共に力を合わせて参りま

しょう。

新年あけましておめでとうございます。日